
Protokoll der Sitzung des Seniorenbeirats Monat Januar 2022 
 
Teilnehmer: die Damen Ursula Schumacher, Renate Dieckfoß sowie die Herren 
Claus Beissner (Sprecher), Degenhard Christen, Bernd Dittmer, Herbert Güttler, 
Manfred Mangelmann und Klaus-Dieter Trump. 

 
Der Seniorenbeirat nahm einen Zwischenfall beim Kegeln zum Anlass, sich Klarheit 
über die Versicherung der Teilnehmer zu verschaffen. Mitglieder des Beirats sind bei 
offiziellen Veranstaltungen des Seniorenbeirats über den kommunalen Schadens-
ausgleich versichert. Dieses ergaben Erkundigungen bei Experten der Stadt. Nicht 
versichert sind Nichtmitglieder dieses Gremiums. Bei Veranstaltungen wird darauf 
hingewiesen, dass die Teilnahme auf eigene Gefahr geschieht. Darauf wird bei 
Veranstaltungen auf Plakaten hingewiesen. 

 
Der Senioren-Nachmittag im Februar mit dem Bürgermeister Thiede wird noch nicht 
abgesagt, die aktuelle Corona-Lage soll abgewartet werden und dann die 
Entscheidung gegen Ende des Monats Januar getroffen werden. Die Referenten 
werden entsprechend informiert. 

 
Im Juli wird Bürgermeister Thiede Lauenburgs Senioren wieder zu einer 
Stadtrundfahrt und anschließend zu einem gemeinsamen Kaffee trinken einladen. 
Dazu wird der Seniorenbeirat nach Möglichkeit die „Kielschweine“ auf eigene Kosten 
zur Unterhaltung dazu bitten. Deren Auftritt fiel zum großen Bedauern der Lauenburg 
der Pandemie zum Opfer. Hier bietet sich eine Bühne für den erwünschten Auftritt 
des Chores. Klaus Dieter Trump wird Kontakt mit der Leitung aufnehmen. 

 
Manfred Mangelmann wird künftig die Koordination mit dem sonntäglichen Senioren- 
Frühstück im Soltstraatenhus übernehmen. Hier werden Absprachen mit dem Wirt, 
der Presse und einzuladenden Künstlern getroffen. 

 
Für die im März geplante Wahl sind bei den verbleibenden Mitgliedern des Beirats die 
neuen Verpflichtungserklärungen verteilt und ausgefüllt worden. Degenhard Christen 
wird diese bei der Stadt Lauenburg übermitteln. 

 

Der Lauenburger Seniorenbeirat hat als Gremium der Stadt eine Verpflichtung, seine 
Kasse zu führen und diese auch prüfen zu lassen. Renate Dieckfoß und Klaus Dieter 
Trump haben diese geprüft und diese ordnungsmäßig geführt durch Schatzmeister 
Herbert Güttler vorgefunden. Güttler wird auch für das kommende Jahr einen 
Zuschuss-Antrag bei der Stadt stellen. 

 
Festgestellt wurde, dass sich die morgendlichen Arbeitstreffen bewährt haben und 
künftig beibehalten werden sollen. Diese finden gegenüber den früheren 
Versammlungen im Anschluss an Senioren-Nachmittagen in einer wesentlich 
ruhigeren Atmosphäre und ohne Zeitdruck statt und versprechen auch für die 
Zukunft bessere Resultate. 
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